

Un icónico ómnibus de Onda se transforma en un fascinante hogar sobre ruedas: conocé todos los detalles de su sorprendente remodelación

Sociedad



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 164
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/un-iconico-omnibus-de-onda-se-transforma-en-un-fascinante-hogar-sobre-ruedas-conoce-todos-los-detalles-de-su-sorprendente-remodelacion_16050.php

UN ICÓNICO ÓMNIBUS DE ONDA SE TRANSFORMA EN UN FASCINANTE HOGAR SOBRE RUEDAS: CONOCÉ TODOS LOS DETALLES DE SU SORPRENDENTE REMODELACIÓN

Sociedad

Un icónico ómnibus de Onda se transforma en un fascinante hogar sobre ruedas: conocé todos los detalles de su sorprendente remodelación

Un emblemático ómnibus de ONDA se reinventa como un cautivador hogar sobre ruedas: entérate de todos los pormenores de su asombrosa transformación.

La Nostalgia de ONDA: Un Ómnibus que Une Generaciones

La ONDA (Organización Nacional de Autobuses), una emblemática y histórica empresa de transporte de pasajeros en Uruguay, dejó de operar en 1991. No obstante, su legado persiste en la memoria colectiva de los uruguayos.

Renacimiento sobre Ruedas

Marcelo Mederos adquirió el ómnibus 313 junto a su padre, tras varios años de ahorro.

Con el tiempo, transformaron este vehículo en una casa rodante, la cual han utilizado para recorrer diversos rincones del país.

"Hicimos toda la parte mecánica, la chapa, la pintura.

De a poquito, fue complicado", relató Mederos sobre el proceso de restauración que les tomó siete años.

Cada lugar que visitan evoca sentimientos de nostalgia en quienes recordaban a la compañía en su apogeo, despertando emociones al ver el antiguo ómnibus.

"Desde que salimos de casa es increíble la cantidad de gente que para a sacar fotos, filmar o escuchar el ruido del motor", añadió Mederos.

Una Casa sobre Ruedas

Actualmente, su ómnibus se encuentra en Rocha, donde Mederos disfruta de unos días de descanso en familia.

El vehículo está equipado con todas las comodidades de un hogar: dispone de un cuarto, comedor, cocina, baño e incluso una estufa que simula ser a leña.

Un Encuentro Especial

Residiendo en Montevideo, Mederos compartió una anécdota conmovedora.

Un día, un hombre se acercó a su hogar y aguardó junto al ómnibus.

Al acercarse, este individuo le reveló que en 1979 había conocido a su esposa en ese mismo vehículo.

Fueron novios, se casaron y formaron una familia.

El hombre viajaba semanalmente desde Paysandú a Montevideo, y fue así como se encontró con su pareja hace más de cuatro décadas.

Siempre ocupaba el asiento 1, por lo que solicitó a Mederos que le regalara aquel asiento, a lo que él accedió generosamente.

Desde entonces, continúan en contacto, y el dueño del ómnibus los visita en Paysandú.

"Están viejitos, son re cracks", concluyó Mederos con cariño.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UN ICÓNICO ÓMNIBUS DE ONDA SE TRANSFORMA EN UN FASCINANTE HOGAR SOBRE RUEDAS: CONOCÉ TODOS LOS DETALLES DE SU SORPRENDENTE REMODELACIÓN

nibus de onda se transforma en un fascinante hogar sobre ruedas conoce todos los detalles de su sorprendente

Tags

pormenores, asombrosa, asiento, nacional, cautivador, familia, reinventa, autobuses, generaciones, nostalgia, mederos, montevideo

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Aumenta la preocupación en Punta Carretas: ladrones roban ruedas de autos enfocándose en un modelo particular*
- 4.8 *** *Jubilados checos recorrieron Punta del Este a bordo de un original hotel rodante sobre ruedas*
- 3.9 *** *Penguin Random House Uruguay: una exploración fascinante en ciencia, historia y sociedad a través de sus libros*
- 4.2 *** *El calor retrocede y la lluvia se hace presente: conocé el pronóstico de Inumet para este lunes*
- 3.7 *** *La impactante evolución de los pasajeros del ómnibus accidentado en Pocitos: ocho ya fueron dados de alta y siete permanecen en el hospital*
- 4.5 *** *Las tradiciones perduran y la alegría se reinventa: el residencial Abuela Cachi da la bienvenida al 2025*
- 4.7 *** *Periodista suiza viaja a Uruguay para explorar y reportar sobre el fascinante fenómeno de la Noche de la Nostalgia*
- 4.5 *** *Conmoción en Pocitos: El conductor del ómnibus accidentado*

revela que no recuerda nada hasta despertar en el Cti

3.9 * *La asombrosa relación entre seres humanos y peces: ¿pueden convertirse en nuestros compañeros del alma?*

4.0 * *La historia del emblemático hotel "Tropicana" y su impactante demolición en Las Vegas*

Comentarios

Esteban Velázquez

28-01-25 03:14

Mirá, es lindo ver cómo algo del pasado vuelve a tener vida. Ese ómnibus no solo transporta gente, también lleva historias y recuerdos. La nostalgia que genera es un testimonio de lo que significa la ONDA para muchos uruguayos. Es un pedazo de historia que sigue viajando por el país. Vale la pena valorar esas pequeñas cosas que nos unen.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo